
 

発言順位３    ２２番 松 野 正 比 呂 議員 （一問一答） 

１ 多様化する社会環境における課題 

(1)  令和５年３月から静岡県のパートナーシップ宣誓制度の運用が開始

された。利用状況、問い合わせや相談など制度運用の実績と課題を伺

う。  

(2)  性の多様性に関する市民や事業者への啓発、意識改革の取組の現状と

課題を伺う。また、ダイバーシティ全般の諸課題に取り組む市民活動団

体の活動や支援について、現状と課題を伺う。  

 

 

 

 

２ まちづくりの取組 

(1)  市内ウォーキングコースの設定と発信について、進捗状況と課題を伺

う。 

(2)  磐田市みんなが主役のまちづくり条例（案）について 

① 条例（案）のパブリックコメントなどを通じた市民の意見や要望の

主な内容を伺う。また、当局の受け止めと今後の検討課題を伺う。 

② 条例の実効性を高めるには、一人ひとりの市民が地域活動の主役で

あることの周知や啓発に力を入れる必要があると考える。見解と検討

されている取組内容を伺う。  

③  自治会への加入率低下や地域活動への参加停滞が全国的に課題と

なっている。市民に地域活動への参加を促す一方で、今後、さらに

多様化すると想定される住民の意識や価値観を把握し、地域自治の

仕組みや運営方法についても、常時点検し必要に応じて見直してい

くことが必要と考えるが、市の見解を伺う。  

 

 

 

 



 

３ 職員の働き方 

(1)  総労働時間の現状 

①   時間外勤務及び有給休暇取得の現状と課題を伺う。また、実施又は

検討されている改善策を伺う。  

②   時間外労働の実時間と申請時間の乖離について、把握している実態、

認識している課題を伺う。  

(2)  職場環境とマネジメント 

①   パワーハラスメント、セクシャルハラスメント、カスタマーハラス

メントなどの現状を伺う。また、相談窓口や問題解決フロー、専門家

の配置など対応の現状を伺う。  

②  働き方、ハラスメント、災害時の対応などの課題解決のためには、

労働者の体験や意見を良く聴き、管理者と労働者の共通認識に基づい

て改善や対策を進めることが大切と考える。こうした事例に際し、職

員組合や若手職員の意見や要望を活かす考えや取組について、市の見

解を伺う。  

(3)  病院における働き方  

①   病院の職員数が条例定数上限に近い状態の中で、職員の業務多忙が

続いていると聞いている。実態及び現状認識を伺う。  

②  職員定数の見直しも含めた病院の業務改善・働き方改革の検討状況

を伺う。  


